



COMUNICACIÓN

ParlAmericas, como institución que promueve el fortalecimiento de la democracia y la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano, vela por el diálogo político cooperativo y las buenas prácticas legislativas.

En vista de los sucesos ocurridos en la República Bolivariana de Venezuela el 5 de julio, ParlAmericas expresa su solidaridad con las y los parlamentarios afectados durante los lamentables hechos de violencia suscitados en la Asamblea Nacional de la República Bolivariana de Venezuela.

Reconociendo los principios superiores de la soberanía y el derecho a la autodeterminación de los pueblos, ParlAmericas rechaza la violencia en cualquiera de sus formas y manifestaciones y eleva un respetuoso llamado a ambas partes, para la resolución pacífica de las diferencias a través del dialogo y el respeto irrestricto de la integridad personal y seguridad de las y los diputados venezolanos.

Marcela Guerra
Senadora de México
Presidenta de ParlAmericas